



LA VOIX DE LA HAGUE

JOURNAL DE LA PAROISSE

Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague

3 rue des Figuiers - Résidence Paul Gosselin - Appt N° 7 - Hall N°2
Beaumont-Hague - 50440 LA HAGUE - Tél. 02.33.93.97.33

JUIN 2025

EDITO

J'aurais voulu vous parler de joie. En mai, les occasions de se réjouir n'ont pas manqué. Puisque nous sommes dans le Pays de Prévert, voici un petit inventaire à la Prévert. Un pèlerinage à Lisieux pour célébrer les 100 ans de la canonisation de Sainte Thérèse avec un bus rempli par 59 pèlerins, tous heureux de vivre un temps si fraternel. Des noces de palissandre vraiment émouvantes. La bénédiction du nouveau portail de l'Eglise de Beaumont, signe d'une église ouverte à tous. Des professions de foi et des premières communions qui nous stimulent dans la foi. Des jeunes 6èmes et des confirmants qui sont venus nous offrir la joie de croire de leur jeunesse.

Et puis il y a eu cette nouvelle, brutale, incompréhensible qui a plongé beaucoup de croyants ou non dans le désarroi. Comment un prêtre de 50 ans peut-il se suicider ? Un prêtre est d'abord un homme qui se débat aussi avec son humanité traversée par les joies, les épreuves et parfois des blessures qui ne parviennent pas à se refermer... Notre évêque a repris une belle image dans son homélie lors des obsèques de Cyril. « Vous saviez bien comme le disait si joliment un prêtre qui l'a bien connu que Cyril était comme un cristal. Conscient de ses propres fragilités, il savait vibrer à celles des autres mais, comme le cristal, il était fragile... très fragile. De ce cristal, brisé bien trop tôt, ce n'est pas la fin tragique de sa présence au milieu de nous que nous voulons retenir. ». Ce que nous voulons retenir c'est tout ce que nous avons reçu de toi mon cher Cyril et ta joie si communicative d'annoncer l'Évangile. Ton souci de rejoindre les plus éloignés et de maintenir la porte de l'Eglise toujours ouverte...

Il y a quelques semaines nous avons vu un feu s'allumer dans la nuit. Cette nuit où nous avons célébré la résurrection du Christ. Face au mystère du mal qui fait tant souffrir nous sommes invités à regarder le Christ qui sur la Croix a vaincu le mal. Il est avec nous dans notre combat contre le mal. Entendons le pape Léon nous dire : « Dieu nous aime, Dieu vous aime tous, et le mal ne prévaudra pas[1] ! »

Père Christophe,
votre curé

[1] Pape Léon XIV, Première bénédiction Urbi et Orbi, 8 mai 2025

DANS VOTRE AGENDA...

- **Samedi 7 juin 2025 à 10h30** en l'église de Beaumont messe en l'honneur de la Vierge Marie suivie de l'adoration
- **Samedi 7 juin 2025 à 18h00** en l'église de Beaumont : **Veillée de Pentecôte**
- **Samedi 28 juin à 18h** en l'église d'Omonville-la-Rogue : **Fête patronale Saint Jean-Baptiste**
- **Vendredi 27 juin à 20h30** en l'église de Biville : **concert de la chorale "Aux 4 Vents"**
- **Les sorties de l'été** pour la 4ème année la paroisse organisera des sorties cet été au programme :
 - Le 16 juillet : autour de St Germain des Vaux
 - le 23 juillet : autour de Eculleville
 - le 30 juillet autour de l'Etang de Clairefonaine
 - le 6 août : autour d'Omonville-la-Petite
 - ◦ le 13 août : sortie en voiture (pour les personnes qui ont des difficultés à marcher et pour tous). A l'approche du 15 août : prieré de Vauville - église de Vauville et église de Biville les dépliants seront bientôt à votre disposition.

Denier de l'église : vous avez reçu ou allez recevoir bientôt des enveloppes , vous lirez avec attention le message de notre Evêque

BENEDICTION DU NOUVEAU PORTAIL



L'église de Beaumont était en fête ce dimanche 4 mai, en effet le nouveau portail installé par la commune a été encensé et béni. Ce n'est pas tous les jours que l'on assiste à la bénédiction d'un portail ! Un grand moment de joie pour tous, lorsque nous avons franchi ce nouveau portail pour entrer dans l'église.

Merci à la mairie et aux ouvriers qui ont travaillé sur cet ouvrage.



DIMANCHE 27 AVRIL 2025



En ce dimanche de la Divine Miséricorde, Monique a reçu le sacrement des malades

- Monique, par cette Onction sainte, que le Seigneur, en sa grande bonté, vous reconforte par la grâce de l'Esprit Saint ; R/. Amen.
- Ainsi, vous ayant libéré de tous péchés, qu'il vous sauve et vous relève. R/. Amen.
(extrait du rituel)

Ce même dimanche Pierre et Marie-Madeleine ont fêté leurs 65 ans de mariage. Moment émouvant lorsqu'ils ont reçu la bénédiction. Félicitations à tous les 2



PELERINAGE A LISIEUX

Monique, vous avez fêté vos 90 ans et vous avez fait le pèlerinage accompagnée de 2 de vos filles. Qu'avez-vous ressenti lors de cette journée, qu'est-ce qui vous a marqué ?

Samedi 17 mai, 59 paroissiens accompagnés par le Père Christophe sont allés en pèlerinage à Lisieux, tout en priant, chantant des cantiques dans le car.

Baucoup de monde à l'arrivée, car Lisieux célébrait le centenaire de la canonisation de Ste Thérèse; elle qui s'est donnée à Jésus par la prière et le don de sa jeunesse...



...Nous avons participé à la grand-messe solennelle dans le sanctuaire grand et beau, aucune colonne n'arrête le regard. De nombreux prêtres (même notre évêque) et de très nombreux pèlerins. Assemblée priante.

L'après-midi, visite du Carmel et de la cathédrale, qui, à chaque chapelle présentait des méditations de Ste Thérèse.

Tous nous avons apprécié cette journée vécue trop rapidement. A 90 ans, vivre ce pèlerinage avec 2 de mes filles fût une grande joie.

Monique



Procession des reliques

Les paroissiens sont arrivés tôt pour être dans les premiers rangs pour la messe à la basilique



PELERINAGE A LISIEUX (SUITE)

Catherine, tu as participé avec 4 de tes petits-enfants au pèlerinage. Peux-tu nous partager ce que vous avez vécu ensemble ?

Je souhaitais venir avec 6 de mes petits-enfants. Seulement, Bérengère et Mélyvan étaient ce même week-end au temps fort de leur profession de Foi. Ce pèlerinage représentait quelque chose de fort pour moi, leur faire découvrir de plus près "la petite Thérèse", Sainte préférée de leur arrière grand-père. Dans le bus ce fut un moment fort de partage de ce qui liait Thérèse à mon père.



- A l'aide du livret réalisé pour les enfants, nous avons évoqué la vie de Thérèse, son amour infini pour le Christ, sa petite voie et sa volonté du ciel de couvrir la terre de roses.
- La basilique, ce qui a impressionné Azelyne et Sarah, c'est cette grandeur, la beauté, la procession des reliques. Nombre d'évêques, prêtres, diacres... mais aussi l'Eucharistie "Jésus, livré pour nous en multitude"....
- le Carmel, c'est l'excitation, tout voir en même temps. Les filles s'attardant sur la vie de Thérèse, vêtements, chaussures (parlons-en des chaussures : "c'est des bouts de toiles cousus avec du gros fil, ça doit pas être confortable et froid et ça doit mouiller...") Martin et Edwin s'attardent plutôt sur les matériels de l'époque, mais surtout les écrits de Thérèse "déchiffrer sa petite écriture !".. Difficile de sortir du Carmel ! <
- A la cathédrale, je pensais les filles fatiguées, eh bien non ! Elle se sont mises à lire chaque panneau de la vie de Thérèse et dans certaines chapelles je les ai retrouvés à genoux sur le prie Dieu, mains jointes, les yeux fermés, récitant un Notre Père ou Je vous salue Marie... Elles y ont mis tout leur cœur c'était très touchant.
- Ensuite direction les Buissonnets, maison de Thérèse, Martin s'est proposé pour pousser le fauteuil de Monique, encore un pas vers l'aide aux plus faibles, lui qui espère accompagner les malades à Lourdes. Arrivés à la maison plus le temps ! Juste une photo dans le jardin avec "le père et 2 soeurs de Thérèse" en costume d'époque.
- Retour vers la Hague : comment conclure cette journée dans le partage et la joie, si ce n'est par le chant et les garçons de constater que le tube paroissiale n'était autre que "A les crocrocs, les crocodiles..."
- A l'arrivée le Père a demandé aux enfants s'ils avaient aimé ? En cœur : "C'était génial"

Catherine

Sarah et Martin, quand on vous a parlé du pèlerinage qu'est-ce qui a fait que vous avez eu envie d'y aller ?

Sarah : "J'ai tout de suite eu envie de connaître Ste Thérèse. J'ai aimé savoir qu'elle était religieuse et savoir comment elle faisait la cuisine et la douche.

Ce que j'ai préféré c'est la grande messe avec tous les prêtres dans la Basilique."

Martin : "Lorsqu'on m'a parlé du pèlerinage, j'ai eu envie de découvrir Ste Thérèse de Lisieux et connaître le mode de vie des habitants à cette époque. Je voulais aussi revoir l'endroit où j'ai grandi.

J'ai beaucoup aimé, les musées retraçant son histoire, et les différentes bâtisses que nous avons visitées. J'ai reconnu plusieurs lieux où je me rendais petit, ça m'a fait plaisir."

"Avec Claude, mon mari, nous sommes allés au moins deux fois à Lisieux, Claude à toujours été très touché par la vie de Sainte Thérèse. Le fait d'y retourner grâce à la paroisse m'a beaucoup émue. Je remercie vraiment la Paroisse, qui en organisant ces sorties, nous permettent de passer des journées vraiment sympathiques et enrichissantes.

Jeanne-Marie

Jeanne-Marie, est-ce que tu étais déjà venue à Lisieux ? à quelle occasion
Quel a été ton sentiment lorsque tu es entrée de nouveaux dans la basilique.

Anne-Sophie et Nicolas est-ce que vous étiez déjà venus à Lisieux ?
Qu'est-ce qui vous a décidé à revenir sur les pas de Thérèse ?
Quel souvenir garderez-vous de cette journée ?

Ce pèlerinage à Lisieux a été pour nous une première. Nous avons gardé un souvenir positif d'un bref passage aux abords de la basilique sur la route des vacances, et l'ambiance du lieu nous avait donné envie de revenir. Alors nous avons saisi l'occasion avec la proposition de pèlerinage par la paroisse. Nous étions animés par l'envie de mieux connaître Sainte Thérèse, et de partager ce pèlerinage en couple. Nous avons beaucoup apprécié les différents moments : découverte de la basilique à l'occasion de la messe du centenaire de la canonisation de Thérèse, repas fraternel chez les religieuses, visites du carmel et de la cathédrale. Nous avons aimé écouter les enseignements de Père Christophe qui connaît bien Sainte Thérèse et le sanctuaire. Cette journée a aussi été marquée par les moments de partage fraternels et nous a permis de mieux connaître certains paroissiens.

Anne-Sophie et Nicolas

Géraldine, quand je t'ai parlé du pèlerinage à Lisieux, aussitôt tu m'as dit "OUI je viens c'est trop bien, je voulais y retourner". Pourquoi ?

Maman était "fan" de Sainte Thérèse. Mon enfance a été bercée par cette Sainte, régulièrement j'allais avec maman à Notre Dame du Voeu allumer une bougie devant sa statue. Elle a fait ensuite la même chose avec ma fille qui continue à prier Ste Thérèse. Comme quoi la dévotion se transmet. Au décès de mes parents, j'ai retrouvé plein d'objets liés à cette Sainte : médailles, cartes... J'ai toujours eu envie de retourner à Lisieux, c'est pour cela que je me suis inscrite aussitôt. *Géraldine*



Reliques au Carmel



Les Buissonnets



dans la cathédrale

LA PASTORALE DES JEUNES CHERCHE DES "PETITES MAINS"

Du 07 au 12 juillet 2025 la pastorale des jeunes de notre diocèse organise un camp itinérant de Biville à Saint-Sauveur-le-Vicomte

Chaque coordinateur a pour mission de chercher des petits soutiens bénévoles ponctuels les jours où le camp aura lieu dans sa paroisse 😊

Pour nous il s'agit

- Du 07 au 09 juillet matin à Biville
- du 09 juillet au soir au 10 matin à Les Pieux

Ainsi, je cherche des petites mains (même une heure ou deux un seul jour !) pour aider au service des tables, rangement, ménage, vaisselle, soutien cuisine, montage ou démontage de tentes ...

selon les compétences, appétence et disponibilité de chacun 😊



Alain Le Mariné

Merci d'avance pour le petit peu de temps offert au service des ados qui cheminent dans la foi chrétienne !!!

N'hésitez pas à me contacter à l'adresse coord.cherbourg@diocese50.fr pour m'indiquer une disponibilité, même toute petite 😊

Maëlle Vantourout, aumônerie de Beaumont-Les Pieux et coordinatrice de la pastorale des jeunes de notre doyenné

NOS JOIES, NOS PEINES

Sont devenus enfants de Dieu par le baptême

Liam JERVAIS le 10 mai à Biville

Aalgardis STIOUI le 1er juin à Beaumont



Se sont unis devant Dieu par le mariage

Mélanie THEPAULT et Stéphane JOLY le 10 mai 2025 à Gréville-Hague



Nous nous sommes unis, au deuil des familles de

Florent DUBOST - le 3 juin 2025 à Digulleville

Jacques LEGER - le 4 juin 2025 à Beaumont

